

KiNDER laufen für KiNDER

SAGT DANKE

für das großartige Engagement aller beteiligten Schulen und die vielen erlaufenen Kilometer aller Schüler und Schülerinnen die im Schuljahr 2023/24 wieder ein sensationelles Spendenergebnis eingebracht haben!



BILDUNG

Euro 45.586
zugunsten



GESUNDHEIT

Euro 176.494
zugunsten



GEMEINSAM VIEL ERREICHEN!

23.952
SCHÜLERINNEN



142.848
KILOMETER

= 435.665 €
SPENDEN



SOZIALES

Euro 68.495
zugunsten



UMWELT

Euro 94.856
zugunsten



FRIEDEN

Euro 50.234
zugunsten



SO WERDEN DIE SPENDENGELDER EINGESETZT



Die Situation rund um das Gemeindezentrum und die Schule in Themba Labantu ist sehr schwierig. Mit einem Teil dieses Geldes können Lehrer und Schüler Ausflüge ans Meer oder nach Kapstadt machen. So lernen sie die schönen Plätze ihrer Heimat kennen und haben viel Freude zusammen. Zusätzlich können mit dem Geld Schulbücher, Hefte und Stifte gekauft werden. Außerdem neue Schuluniformen, denn in Südafrika haben in der Schule alle das gleiche an.



Dank der großartigen Unterstützung bei der Spendenaktion „Kinder laufen für Kinder“ konnten die Albert-Schweitzer-Kinderdörfer und Familienwerke unvergessliche Momente der Freude, des Trostes und der Zuversicht in das Leben vieler Kinder bringen. Mit den Spenden wurden besondere Erlebnisse ermöglicht, die den oft herausfordernden Alltag der Kinder aufhellen und ihnen zeigen, dass sie wahrgenommen und unterstützt werden. Freizeitaktivitäten oder Hobbys, die Freude und Gemeinschaft fördern, sind aus öffentlichen Mitteln oft nicht finanzierbar – und genau hier bewirken die Spenden echte Wunder.



Das sensationelle Spendenergebnis von Schüler und Schülerinnen aus 48 Schulen kommt Kindern zugute, die aufgrund von Krankheit zum Teil mehrere Wochen in einer Klinik verbringen und viele Untersuchungen überstehen müssen. Diese Kinder freuen sich Woche für Woche über die Besuche der Klinikclowns, die durch die „Kinder laufen für Kinder“ - Initiative möglich gemacht werden. Durch die großartige Unterstützung der Schülerinnen und Schüler, der Helferinnen und Helfer sowie deren Spendenpatinnen und -paten können wir auch weiterhin viele Einsätze der 335 Klinikclowns in 489 Einsatzorten in ganz Deutschland realisieren und bunte Momente, Heiterkeit und Ablenkung zu kranken Kindern und deren Angehörigen in den oft tristen Klinikalltag bringen.



Im Frühjahr 2024 wurden bereits dank der erlaufenen Spenden von „Kinder laufen für Kinder“ über 20.000 Bäume auf Flächen im Deisenhofener Forst, um das Giesinger Waldhaus im Raum München und im Ebersberger Wald bei Wasserburg sowie im Veldensteiner Forst bei Pegnitz gepflanzt. Die erlaufenen Spenden von weiteren 29 Schulen, die das Thema Umwelt ausgewählt und Spenden für Bäume gesammelt haben, werden ab Frühjahr 2025 gepflanzt. Gleichzeitig ist das Aufstellen von Waldschildern in Planung, damit die Pflanzungen von den Schulklassen besucht werden können.



Das Projekt „Kukivi – Sport für Schutz und Frieden“ in Burundi unterstützt 16.000 vertriebene Jugendliche zwischen 15 – 20 Jahren in den Provinzen Cibitoke und Ruyigi. Ziel ist die Förderung ihrer psychosozialen Gesundheit und ihrer Widerstandskraft durch Sport. Im Rahmen des Programms werden Coaches in „Sport for Protection“ ausgebildet, Sportaktivitäten für Kinder angeboten sowie Eltern dafür sensibilisiert, wie wichtig Sport für die mentale Gesundheit ihrer Kinder ist.